

はじめに

昭和48年4月から札幌市衛生試験所を札幌市衛生研究所と改称し、その前後に亘り庁内の整備を行なって複雑多岐化する試験検査、調査研究に対処してまいりました。

この改称を機会に札幌市衛生研究所年報の創刊号を発刊いたしましたのですが、その後種々の都合で以後の業績は札幌市公衆衛生研究業績集、衛生研究所編として発行するにとどまっております。この様な経緯から業績集が二重になる無駄を避けるため今年度も札幌市公衆衛生研究業績集、衛生研究所編を中心としてこれに当所の業務内容を若干加えて札幌市衛生研究所年報第2号として発刊いたすはこびとなった次第です。

最近、当所におきます試験検査、調査研究業績もとみに増加いたしております。いずれは年報ではなくて旬報あるいは月報が必要となるのではないかと大いに期待いたしておるところであります。

私共は日常行なっております試験検査、調査研究の結果はその都度、関係当局に報告されるのでありますけれども、これらの結果を総合的に取りまとめて多角的に検討いたしますことは、私共の技術向上に役立つばかりではなく市民の健康保持に益する何かを行政へもたらすことになると信じます。

この意味から今後定期的に本年報を発刊いたそうと考えておりますけれども、その内容には未熟な点が多くあると存じます。今後本年報が高度のものになるためにも各位のご高覧に供し、ご熱心なるご批判をいただければ幸いと存じます。

昭和50年3月20日

札幌市衛生研究所長

秋葉亨